

Das Evangelium

Da ist Jesus, wie ihn uns die Heilige Schrift bezeugt.

Er hat für uns gelebt.

Für uns ist er gestorben und auferstanden.

Jesus ist die letzte,
verbindliche Liebeserklärung Gottes an uns Menschen.

Gott hat alles für uns getan.

Jetzt sind wir dran.

Der Mensch ist ein Sünder.

Vergebung der Sünden kann von uns nicht verdient werden.

Sie ist ein Geschenk.

Ein Geschenk kann nur angenommen werden.

Wer dieses Geschenk Gottes annimmt
und Jesus konkurrenzlos
wichtig in seinem Leben werden lässt,
der ist ein gläubiger Christ geworden.

Der gläubige Christ wird sich

zusammenschließen mit den Menschen,

denen Jesus ebenfalls konkurrenzlos wichtig ist.

In dieser Gemeinschaft der Schwestern und Brüder im
gemeinsamen hören und Beten, Feiern und Arbeiten wird er es
im Leben und im Sterben darauf ankommen lassen können.

Er steht auf festem Grund

Gott liebt mich

Gott liebt Dich

Gott liebt alle Menschen



Johannes 14, 6
»Ich bin der Weg«,
antwortete Jesus,
»ich bin die Wahrheit,
und ich bin das Leben.
Zum Vater kommt man nur durch mich.

